

座論梅

「学びの丘 上新田学園」

新富町立上新田小学校

新富町立上新田中学校

学校だより

令和7年度 8月号



上学ホームページ

QRコード



2学期も目標をもって！



楽しい夏休みを過ごすことができましたか？子どもたちは、夏休みの思い出をたくさん話してくれることでしょう。

さあ、今日から2学期のスタートです！2学期は、体育大会に音楽発表会、小学部の宿泊学習・修学旅行などがひかえています。中学部3年生は、進路決定の時期に入りますね。大きな行事や受験があるからこそ「**目標をもって！**」毎日を過ごすことが大切です。

私たち職員も日々の生活の中で「チャレンジしてみたい」「楽しそう」「自分にもできる」という子どもたちの思いを大切にしながら、「**達成することの喜び**」をたくさん味わわせることができる2学期にしたいと思います。一人一人を認め励まし、子どもたちに寄り添った指導を引き続き行なっていきます。

2学期も、保護者の皆様、地域の皆様の温かいご支援とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

9月

- 9月2日（火）県実力テスト（中3）
※3日（水）まで
生徒会役員選挙に向けての集会
8日（月）命の教育指導週間（小）
※12日（金）まで
9日（火）地震避難訓練
10日（水）命に関する指導（中）
体育大会結団式
11日（木）定期テスト（中）
※12日（金）まで
命の授業（小4）
16日（火）読み聞かせ
ビオトープ見学（小2）
17日（水）児童生徒集会（中体連選手激励会）
18日（木）児童生徒会役員選挙（小高、中）
21日（日）PTA奉仕作業 ※予定
24日（水）学校支援訪問
25日（木）職業講話（中）
30日（火）通知表配付日

9月27日（土）～
西都児湯地区中学校秋季体育大会

8・9月の凡事徹底
「笑顔」で元気よくあいさつ

10月

- 10月1日（水）就学時健診※午前中授業（小）
体育大会練習①
2日（木）体育大会練習②
職業講話（中）
7日（火）体育大会予行練習
8日（水）振替休業日（11日の分）
9日（木）体育大会練習③
10日（金）体育大会前日準備
※小1～4…給食後下校
小高、中…給食後前日準備
11日（土）体育大会（午前中開催）
16日（木）県実力テスト（中3）
※17日（金）まで
20日（月）児童生徒会任命式
21日（火）読み聞かせ
22日（水）児童生徒集会（県大会選手激励会）
音楽発表会リハーサル（小）
23日（木）レベコン3（中）
24日（金）遠足（小1）
25日（土）～26日（日）
しんとみ生涯学習ウィーク
31日（金）学校参観日★音楽発表会
小学部…2～3校時 中学部…5校時
◎小学部5・6年生は、宿泊学習・修学旅行の事前説明会もあります。



10月の凡事徹底
「無言清掃」

地区中体連(夏季) ★県大会★

野球部	上新田中③ー三股中④	
剣道部	上新田中ー高岡中 (団体戦敗退)	
水泳部	100m平泳ぎ出場(佐渡川 拳) 50m自由形・100mバタフライ出場 (坂本 賴星) 200m背泳ぎ2位 100m背泳ぎ1位(山崎 陽翔)⇒九州大会出場	
女子バレーボール部	上新田中②ー久峰中① 上新田中①ー尚学館中②	
男子テニス部	沖田・大原ペア 上新田中①ー大淀中④	
柔道部	上新田中ー南中(個人戦敗退)	

☆きらり上学っ子☆

【宮日新聞「若い目」に掲載】

題名「梅雨の時に料理」

小学部6年 吉野 葵人さん



ぼくは今から、梅雨だからこそできることをしようかいします。

まず一つ目は、ぼくたち男子が、カエルをつかまえることです。夏の中でも梅雨は、カエルがとても多くいます。梅雨の時、かさをさして池や庭を見てください。

二つ目は、大人や子どもも好きな魚つりです。ぼくは、お父さんに聞いてみました。「どんな時が一番つれやすいの?」と聞いてみました。そしたら、「雨が降った時、例えば、梅雨の時かな」と教えてくれました。だから梅雨の時には、行ってみてください。

次に梅雨の楽しみかたを教えます。いつも読まない本を読んだり、ゲームをしたり、料理をするのも楽しいですよ。

題名「スーパーボール」

小学部3年 井上 凜紅さん



わたしは、西都の農ぎょうまつりに行きました。グレープ味のかき氷をたべました。とてもあつかったので、つめたくておいしかったです。

つぎに大人の人人がつなひきをしていたので、つなひきをみました。とても力いっぱいひきあって、みんなで「すごいね!」と言いながら見ていました。

さいごに、スーパーボールすくいをしました。7コスーパーボールがとれてうれしかったです。その後、お買い物のためにエーコープの中に入りました。ほいく園の先生の家ぞくに会いました。いっしょにいた小さい男の子が、スーパーボールすくいをこわがってできなかったと言っていたので、わたしがすぐったスーパーボールをその男の子にあげました。その男の子から「ありがとう!」と言われて、うれしかったです。

家にかえっておふろに入るときに、おふろにつめたい水を入れて、弟たちがすぐったスーパーボールであそびました。とってもたのしかったです。

【宮日新聞「学園俳壇」に掲載】

小学部6年 和田 明凜さん

風りんと 笑い声と 少年達走って行くよ 青空と共に



【宮日新聞「ひなたスマイル」に掲載】



中学部 牧平 佑成先生
「生徒と信頼関係を築く」
保健体育担当、野球部顧問としてがんばっている牧平先生です。
第一子も誕生して、牧平先生もめきめき成長中です！

ヒュウガタイゲキ

みなさん「ヒュウガタイゲキ」という植物を知っていますか?宮崎県の固有種で、現存が確認されているのは新富町だけです。ポイントセチアなどの仲間になるそうです。絶滅危惧種1類(最も高いランク)に指定されています。

先日、学校運営協議会会長でもあり学校支援ボランティアである「岩切通様」が、案内をしてくださいました。調査研究や保護活動が行われているので、ぜひ子どもたちにも知ってもらいたいということでした。こんな所に!という場所に咲いていました。(7月頃から、花を咲かせるそうです。)知らずにいたら、通り過ぎてしまうような場所でした。

小学部・中学部とともに、2学期の授業に取り入れようと思っています。上新田にしか生息していない植物について学んでいきたいですね!

